

## 日台国際大会に東北代表で出場

酒田リトル鳴瀬羽空、住石孝雄両選手

野球チーム「酒田リトルシニア」

中学生の硬式



鳴瀬主将(左)と住石選手

これが選ばれた理由の一つ

は「第17回日台国際野

球大会」に出席する。

2選手は、日本リトルシ

ニア中学硬式野球協会東北

連盟・選抜チームの一員と

して出場。選抜チーム

の選手は約20人。9月末

ト16だったが井上芳ヘッ

ドコ一チ(49)は「いろんな

ボジションでプレーできる

のプレーを見て、自分や酒

田リトルシニアに足りない

ところを学んで持ち帰りた

い。見ている人が楽しいと

思えるような、観客を魅了

するプレーが目標」と語る。

住石選手は「試合や練習

では一喜一憂せず、常に一

定のペースを保つことを意

識している。野球が好きな

東北の仲間たちと一緒にブ

レーができることに感謝し

ている。メンバーと交流を

深めつつ、大会では自分の

色を出せるように頑張る」と意気込んだ。

獅子舞演舞と合格証書頒布

亀八起の会が元旦〇時に

選手は守備では二星

手と投手をこなし、攻撃で

は中継の3番を担う。住石

選手は捕手、内野手

に打順は一番。小学生

の時には、軟式野球クラブ、

松原ハーバーの主将を務め

て全国大会に出場した。2

選手とも攻守で酒田リトル

シニアの要になっている。

鳴瀬主将は「選抜チーム

に選ばれたときは驚いた。

大会が7日午後4時から